
～さわやかな

みどり学年～

明石市立二見中学校

７１回生

第２学年 学年通信

平成 30(2018)年 2 月 9 日（金） 

ＮＯ．101 

校外学習まとめの集会
校外学習が終わり、4 日が経ちました。校外学習はどうでしたか。臨機 

応変に行動できたという点や、計画通りに進まなかったという悪い点もあ

ったと思います。良い点は、さらにレベルアップして修学旅行に、悪かっ

た点は、どこがダメだったのかしっかり考え、改善し、修学旅行につなげ

られるようにしましょう。修学旅行まであと数ヶ月です。行事は、その当

日が成功するのも、もちろん大切ですが、行事が終わった後、行事前より

学校生活が良くなっているのが、一番の行事の成功だと思います。なので、

クラスみんなで授業も集中できるように頑張りましょう。

【実行委員長のことば】より

【大阪校外学習を終えて】③ 
僕が大阪の校外学習を終えて思ったことは、時間を意識し

ないといけないと思いました。なぜかというと、今回の大阪

の校外学習では、班行動の時に色々楽しめましたが、電車で

の移動で乗り遅れなどがあり、集合時間ギリギリになってし

まったからです。なので、これからの学校生活は、修学旅行

に向けて、時間をより意識して、学校生活を送っていきたい

です。具体的には、3 分前着席の時に、着席するだけではな 

く、次の時間の予習、復習をしっかりすること、また移動教室の時に、できるだけ急いで、早めに着

席することなどをやっていきたいです。これからの学校生活は、できるだけ時間に余裕をもって、ま

た、時間をよく見て行動することを心がけていきたいです。

（3 組 男子）




